

Communiqué de presse

Genève, le 19 janvier 2016

Disparition tragique de la photographe Leila Alaoui, auteure de l'affiche du FIFDH



Contacts

Luisa Ballin,
Responsable Presse et Promotion
l.ballin@fifdh.org
+41 22 809 69 08
+41 79 649 71 45

Sophie Eigenmann,
Responsable Communication
s.eigenmann@fifdh.org
+41 22 809 69 09
+41 78 726 67 00

Sebastian Justiniano,
Attaché de presse
s.justiniano@fifdh.org
+41 22 809 69 09
+41 79 292 90 18

Festival du Film et Forum International sur
les Droits Humains (FIFDH)
Maison des arts du Grütli
16 rue du Général Dufour
CP 5251 – CH- 1211 Genève

Twitter : <https://twitter.com/fifdh>
Facebook : www.facebook.com/droits-humains
www.fifdh.org

Malgré un premier pronostic favorable, la photographe et vidéaste franco-marocaine Leila Alaoui est décédée hier soir des suites de ses blessures survenues lors des attentats de Ouagadougou le 15 janvier dernier.

Elle avait signé la photo de l'affiche de la prochaine édition du Festival du film et forum international sur les droits humains (FIFDH), publiée la veille des attentats. Elle devait arriver à Genève dans 10 jours, le 1er février, pour commencer une résidence d'artiste de plusieurs semaines au CAIRN, à Meyrin, dans le cadre du Festival, avec les femmes migrantes du foyer des Feuillasses.

« Nous sommes effondrés. Nous pensons à ses proches et nous la pleurons, comme toutes celles et ceux qui l'ont rencontrée et immédiatement aimée. C'était une femme unique, rayonnante, pleine de talent et profondément engagée. Caméra au poing, elle a parcouru l'Afrique du Nord et le Moyen Orient. Elle avait ce talent unique de happer le spectateur dans chacune de ses images, sans aucun apprêt ni artifice. Elle regardait les gens en face et nous offrait leur histoire. Notre histoire à tous. La 14ème édition du FIFDH va lui rendre un hommage posthume. Nous maintenons bien entendu la dernière exposition qu'elle a préparée avant de partir au Burkina Faso, *Natreen*, à la Maison des Arts du Grütli. », a déclaré Isabelle Gattiker, directrice du FIFDH.

Photographe et vidéaste franco-marocaine née en 1982, Leila Alaoui venait d'être exposée à la Maison européenne de la photographie à Paris. Elle était en mission au Burkina Fasso pour l'ONG Amnesty International. L'exposition *Natreen* consacrée à son travail sur les réfugiés syriens au Liban aura lieu dans le cadre de la prochaine édition du FIFDH, du 4 au 13 mars prochain.

<http://www.leilaalaoui.com/>